

Lunes 28 de abril de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)**laopiniondegranada.es**NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA » EN ESTA WEB

Google™



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

ECONOMÍA

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [A fondo](#)[laopiniondegranada.es](#) » **Granada**

CIENCIA

Tres días para que la innovación invada Granada

07:31



La capital se convertirá entre el 17 y el 19 de septiembre en el centro de referencia del sector biotecnológico europeo: llega Biospain 2008.

M. Á. R. Algunas empresas del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) comienzan a ser conocidas entre los granadinos, pero lo cierto es que el sector biotecnológico sigue siendo algo lejano para el común de los mortales. A pesar de la importancia que tiene –y tendrá– para la economía de la provincia. Y si conceptos como innovación, investigación o transferencia de conocimiento son lejanos a los granadinos, ¿hay que hablar de Biospain 2008.

Pero lo cierto es que se trata del evento más importante de España y se va a celebrar aquí, en Granada, aunque muchos no sepan lo que es. "Biospain convertirá a la ciudad en el centro del sector biotecnológico español durante tres días", destaca Miguel Ángel Serrano, director general de la agencia IDEA. Entre el 17 y el 19 de septiembre, investigadores, empresas y administraciones de toda Europa se darán cita en la capital, que ha sido elegida como sede de esta cuarta edición de Biospain "porque refleja el esfuerzo de Andalucía en colocarse a la cabeza de la innovación", explica la vicepresidenta de la Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO) Regina Revilla. Futuro.

Pero, a pesar de los grandes avances alcanzados en los últimos años, aún queda mucho por hacer en el ámbito científico. Los expertos aseguran que la biotecnología española convergerá con la europea en el año 2015, pero falta conciencia empresarial para darle la importancia que merece. "En España deberían existir los mismos instrumentos de transferencia de tecnología que en Europa, la misma madurez por parte de inversores y un entorno proclive que transmita confianza al empresario extranjero", admite Isabel Moneu, secretaria general de Interés Invest in Spain.

Esta compañía se dedica a casar las necesidades de inversión en España y las demandas de los inversores especializados extranjeros. Por eso Moneu sabe mejor que nadie que en España "hay que cuidar la maduración de la tecnología". Planteando la importancia de este sector, más de uno se preguntará si la biotecnología no está llamada a ser el motor de la economía andaluza, sobre todo ahora que algunos pilares básicos (construcción y turismo) parecen tambalearse.

Los datos, al menos, traen buenos augurios: en la actualidad Andalucía alberga al 19% de las entidades biotecnológicas españolas; en 2007, una de cada cinco compañías biotech se crearon en la comunidad autónoma y, de las dos empresas del sector que cotizan en bolsa, una de ellas (Puleva Biotech) está en Granada. "La Junta ya considera esta actividad como uno de los sectores estratégicos de la economía regional", asegura el responsable de la agencia IDEA. El PTS. En este alentador ambiente, el PTS de Granada tiene mucho que decir.

El **Campus de la Salud** es un modelo único de gestión compartida por instituciones y empresas, en el que el conocimiento se transforma en desarrollo económico y, por tanto, en beneficio para la sociedad", explica Serrano. En los tres días que dure Biospain 2008 será, sin duda, la niña bonita de Granada, porque ha sido a través del PTS por lo que la provincia se ha situado a la cabeza de la innovación tecnológica del país.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí

**Vino Tinto Reserva Bodegas**
Compra desde tu casa, sin esperas.

PVP: 10,08 €

**Grifo Genebre Medical Repisa**
Precios insuperables en Lamarc.

PVP: 45,00 €

**Camisa Venca**
Moda a precios increíbles en Venca.

PVP: 23,00 €